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 COMPTE RENDU DE  
L’ASSEMBLÉE RÉGIONALE ANNUELLE 

AQRP DES LAURENTIDES 
Centre récréatif de Boisbriand 
989, Grande-Allée, Boisbriand 

Le 18 avril 2023 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
 La convocation ayant été faite conformément aux règlements, le président, Jimmy Bydal, ouvre 

l’assemblée à 10 h 45 en souhaitant la bienvenue aux 31 participants. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Le président fait la lecture de l’ordre du jour dont l’adoption est proposée par André Lamarche, 

avec la modification suivante : 
 Le point « Présentation de monsieur Laurent Lamoureux » est reporté au point 5. C). 
 Ajout au point 7 : Représentation à la Table des Pays-d’en-Haut. 
 

 Résolution : Serge Coutier propose d’adopter l’ordre du jour avec les modifications 
demandées. 

 Adopté à l’unanimité. 
  
3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’ARA du 22 avril 2022 
 Les participants ayant tous reçu le document, le président suggère d’exempter la secrétaire d’en 

faire la lecture.  
 

 Résolution : Gaston Bigras propose l’adoption du procès-verbal tel qu’il a été rédigé. 
 Adopté à l’unanimité. 
 
4. Rapport de la présidence 
 Le président, Jimmy Bydal, fait la lecture du rapport de la présidence pour l’année 2022-2023. 
 

a) Réunions des conseils d’administration et exécutif de la région 
  Les membres de l’exécutif régional (CER ) ont participé à quatre rencontres au cours de 

l’année, et ceux du conseil régional ( CR ) en ont tenu huit. 
 

b) Réunion du conseil d’administration provincial 
  En tant que président régional, monsieur Bydal a participé à quatre rencontres du conseil 

d’administration provincial, lesquelles se sont tenues au siège social de l’association à Québec. 
 

c) Assemblée générale annuelle 
  L’assemblée générale annuelle (AGA ) a eu lieu à Chicoutimi, le 9 juin 2022. Notre région 

était représentée par une délégation de dix membres. 
 

d) Tables de concertation des aînés 
  Nous avons également une représentation à plusieurs tables, soit: 

• Table de concertation régionale des aîné-e-s des Laurentides ( TCRAL ), 
  Représentante : Micheline Leduc.  
• Table de réflexion et d’actions de retraités et d’aînés, ( TRARA ), 
  Représentante : Micheline Leduc. 
• Table du 3e âge MRC Thérèse De-Blainville, représentante : Liliane Goulet.  
• Table des Pays-d’en-Haut, : représentante Louise Barrette  
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e) Activités sociales 
 Au cours de l’année 2022-2023, nous avons organisé treize activités, judicieusement étalées 

dans le temps et sur le territoire. Trois dîners ont eu lieu dans le nord de la région et dix dans 
le sud. 

 

f) L’infolettre   
 Notre infolettre régionale est publiée trois fois par an et envoyée à tous nos membres, par 

courriel, si le membre est abonné au service Internet, et par courrier postal dans les autres 
cas. 

 

 f). Membrariat  
 Notre région compte 2 050 membres actifs. Au cours de l’année 2022-2023, nous avons 

recruté 194 membres, alors que notre objectif était de 187. Pour l’année 2023-2024, l’objectif 
 est de 124 membres recrutés. 

 

Rapport du trésorier  

a) États financiers 2022-2023  
 Le trésorier, André Lamarche, présente l’État des revenus et dépenses et le Bilan de 

l’année 2022-2023. La région termine l’année avec un surplus de 2 536,32 $. Les revenus 
annuels se montent à 36 071,98 $ et les dépenses à 33 535,66 $. Le solde en banque 
 concilié est de 10 587 $ 

 

b) Prévisions budgétaires 2023-2024 
 Monsieur Lamarche présente également les prévisions budgétaires pour l’année 2023-2 024, 

sur une base de budget zéro. Les revenus prévus se montent à 42 186 $ et les dépenses 
prévues égalent ce montant. 

 

c) Présentation de monsieur Laurent Lamoureux, trésorier du CE de provincial 
Monsieur Lamoureux nous informe des divers dossiers défendus par l’AQRP, et notamment 

ceux qui touchent particulièrement les aînés, tels que le maintien à domicile, l’emploi et les 
programmes mettant en relation des personnes âgées et des jeunes. La création récente d’une 
série de « balados » traitant des divers problèmes rencontrés au quotidien par les aînés est un 
outil très intéressant. Nous remercions monsieur Lamoureux  de sa participation à notre 
rencontre. 

 

6. Remerciements  
 Le temps est venu de remercier les personnes qui ne ménagent pas leurs efforts afin de faciliter 

votre participation à nos activités. Merci à tous les membres du conseil régional qui ont donné 
de leur temps et de leur énergie à l’association afin de promouvoir les objectifs et les valeurs de 
l’AQRP. C’est grâce à cette équipe fidèle que notre association est si dynamique. Merci aux 
personnes qui ont malheureusement dû nous quitter : Monique Ayotte, Michel Côté et 
Véronique Dolhats pour leur engagement et leur travail au sein de l’équipe du conseil régional 
des Laurentides. 

7. Conclusion 
 a) Représentation à la Table des Pays-d’en-Haut. 
 

 Madame Louise Barrette nous apprend qu’elle ne pourra plus être présente à cette table et 
lance un appel à tous afin de susciter une relève. 

 

 b) Conclusion 
 Nous voici arrivés à la période des élections annuelles. Nous avons besoin de relève pour 

poursuivre nos actions au bénéfice de l’ensemble de nos membres. Nous sommes à la 
recherche de personnes ayant des habiletés ou de l’expérience en informatique, en 
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communication écrite et en secrétariat. Toute personne désireuse de contribuer à 
l’avancement de l’AQRP des Laurentides est bienvenue. 

 

 Le défi du bénévolat vous intéresse ? Vous êtes prêt à mettre la main à la pâte et désirez 
partager vos intérêts et vos compétences ? N’hésitez pas à poser votre candidature. 

8. Élection au conseil régional  

 La secrétaire d’élections présentera son compte rendu. 
9.  Période de questions 
 Aucune question n’est posée 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Dominique Ducros de lever l’assemblée régionale 
annuelle, à 12 h 15  
Adopté à l’unanimité. 

   

 

 

   __________________________________      _________________________________ 

   Jimmy Bydal,   Rose-Andrée Henniges,   
  Président  Secrétaire par intérim 


